

L'Expo Dubaï 2020 offre des opportunités commerciales à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 15 février (RHC) La foire Expo Dubai 2020 ouvre des opportunités pour les exportations et les affaires de Cuba, ont déclaré les autorités cubaines dans le cadre des activités de la journée consacrée à Cuba.

Des échanges de haut niveau, ont eu lieu lors de l'évènement. Le Ministre du Commerce Extérieur et de l'Investissement de la nation caribéenne, Rodrigo Malmierca, qui dirige la délégation cubaine à cet événement, a rencontré le Ministre de l'Economie des Émirats arabes unis, Abdulla Bin Touq Al Marri et le commissaire général et vice-ministre de l'industrie et du commerce de Russie, Alexey Gruzdev, dans le cadre de sa visite du pavillon russe.

Il a également visité les espaces d'exposition d'importants partenaires commerciaux de la nation caribéenne, tels que la Chine, le Mexique et le Venezuela, et s'est entretenu avec des responsables de la République bolivarienne du Venezuela.

Dans ses déclarations à la presse, le Ministre a fait référence à l'offre exportable de Cuba et a décrit l'évènement commercial comme un symbole de la décision universelle de travailler ensemble pour un monde meilleur, ainsi qu'une occasion de renforcer les alliances avec des amis du monde entier.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286301-lexpo-dubai-2020-offre-des-opportunités-commerciales-a-cuba>



Radio Habana Cuba